

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Sonnabend, 18.03.23 um 12:58 Uhr:

Sarstedt: Komitee beteiligt sich an Aktion "Sarstedt putz(t) munter"

Bereich am Teinkamp wird gesäubert

SARSTEDT. Auch das Komitee für die Städtepartnerschaft Sarstedts mit den französischen Städten Gaillon und Aubevoye beteiligte sich heute Vormittag unter der Leitung der Vorsitzenden Gabi Neumann und Melanie Maatz wieder an der Aktion "Sarstedt putz(t) munter". Bei frühlingshaftem Wetter wurde das Gebiet im Bereich des Teinkampes gesäubert. Und das war nötig, denn neben viel Papier und Pappe wurden ein Farbeimer, ein Hundekorb, Blumenkübel, Dachpappe, Plastikspielzeug, ein Fahrradschloss, unzählige Flaschen, ein Kochtopf, eine Regentonne und Maschendraht-Zaun gefunden und entsorgt.

Die Jahresversammlung des Komitees findet statt Dienstag, 18. April, 19.30 Uhr, im Hallenbad-Restaurant. Im Mittelpunkt der Versammlung stehen die Vorstands-Neuwahlen.

Zudem werden ein Rückblick auf die Aktivitäten des

Vorjahres und neue Informationen zur "Bürgerfahrt 2023" - bekanntlich fahren etliche Mitglieder des Sarstedter Komitees über das Himmelfahrt-Wochenende in die Normandie - gegeben. Schließlich rundet der Tagesordnungspunkt "Termine 2023" die Versammlung ab.



Die arbeit ist getan: Mitglieder des Komitee für die Städtepartnerschaft Sarstedts mit den französischen Städten Gaillon und Aubevoye beteiligten sich heute Vormittag an der Aktion "Sarstedt putz(t) munter". /

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 17. April. 2024, 20:17 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.